# こんにち

得の人は2倍の2割とする。

1割の利用料を、一定所

している方は14%65人。

現在要介護1・2で入所

者に対する補助を減らす。

特養ホー ム入所の低所得

を考えています。そして、

という答弁でした。

市は実施しない

いたので) 担当課としても

しいと思います。

を365日ずっと続けて欲 全でおいしい配食サービス

( 搗頭が以前から質問して

食事の内容について、

厚労省はこのような改悪

日本共産党

## 綾部市会議員の

方は、

認定を受けている中

綾部市で要介護1・2の

の23%370人あります

特別養護老人ホーム入所

かせる。

保険から除外し市町村にま 派遣やデイサー ビスを介護 内容と影響は

介護保険制

度見直し

要介護1・2のヘルパー

大島町梶長16の12 ファックス 42-9558 携帯 090 2285 8627 メールアドレス kumiko@xi.boo.jp ブログ htt://kumiko.boo.jp ホームページ htt://www.jcp-ayabe.jp/ 日本共産党綾部市会議員 団のホームページです

# 私の質問

議員、堀口達也議員」です。

左から吉崎久議員

家族の介護負担軽減を 介護保険制度見直しの方向と綾部市への影響

配食サービスは365日へ

災害時に安心できる避難所を(議員団ニュースに記載) 自然エネルギー 利用で「環境都市・ 綾部

特定秘密保護法」市長の見解は(右に同じ

必要な介護の保障を

専門職によるサー 用削減のため、 介護にかかる費

負担を今以上に上げる。 ティア任せにする。 の早期対応ができません。 としています。 への報酬を減らす。 これでは介護予防のため 事業者

利用料の軽減、 やNPOに任せる、 継続しています)なども質 金の復活(福知山市は今も 給事業の拡大、介護者激励 を活用する..のようです。 方をボランティア ( 有償 ) 国の方向と同様 **綾部市の方向は** 介護負担軽減策として 介護用品支 空き家 軽度の

は要介護3以上とする。

ビスからボラン を策定し、 制度を続ける」の答弁でし 地元産材の様々な活用など、 携づくりと補助金の充実、 行のエコローンなど、()連 はないでしょうか。 やろうと思えばできるので バリアフリー化、地域の銀 と大工さんによる耐震化や 向をもっと進めるべきです。 有効としています。 この方 んによる太陽光パネル設置 新エネルギー ビジョ 市は「太陽光発電の助成 たとえば、市内電気屋さ 森林バイオマスが

市の配食サービス365日に

業所によってバラツキがあ ります。 5日実施している地域もあ 曜から金曜の週5日間、 事の支度が困難な高齢者等 おり、委託先の努力で36 は大変喜ばれています。 確認にも役立ち利用者から 配食するサービスで、安否 食を500円(自己負担)で に対して、祝祭日を除く月 市が配食事業を委託して 配食サービス」 また献立内容も事 は 夕 食

後(介護保険制度改正の中

週5日の委託が基本だ。今

頂いているが、

市としては

事業者が独自で対応して

市の答弁は

障するべきと質問しました。 を支払い、毎日の食事を保 く市が365日分の委託料 業所努力に甘んじることな

リン代など含め一食750

食材費、調理員時給、ガソ

施設でお伺いすると

で) 総合的に検討していき

施すると赤字。

私は、

心のこもった安

を頂く5日間以上配食を実 ナスくらいになる。委託料 を合わせると差し引きマイ 0円と市の委託料250円 円以上必要。個人負担50 11月に訪問しました。 林が占める自然豊かな町で、 源流域にあり、9割を森 **梼原町**は高知県四万十 00%をめざすまち

下:屋根付きの木 造の橋。 町内公共施設は木 造で、屋根には太 陽光発電というス タイルです。

調査し、 とも意見交換した。 事について」ケアマネさん 誤嚥しにくい食

であり、 毎日必要」 「食事は

戦 も出用 て で 雇 いし挑に創

ギ

I

戦争への道 「秘密保護法」に反対です

ギーを利用して2050年 にはエネルギー 自給率1 風・森・光・水のエネル Ó

が、原発に頼らないエネル 5%です。 2012年度で自給率28 0%超えを目標にすすめ、 国の方向に影響されます

訂正してお詫び致します 井田佳代子議員、搗頭久美子 ていました。 真の名前が間違っ 員団ニュースの写

太陽光

同時に配布する議 綾部市は平成15年度に 目然エネルギー

で環境都市

綾部を

自然エネル

梼原町(ゆすはら) 上: 手前は製材所、 奥には木質ペレッ ト工場

### 2月 2014年

ておられることも知っ ボランティアとして行っ 枯れ葉剤被害の調査に、 医療現場での診察に

子どもを大切にする

おられます。

今回の選挙は、

自民

今日も尾崎先生は府内

を駆け巡りがんばって

## 京都府知事選挙

3月20日告示、4月6日投票



### 尾崎 尾崎先生には、20 先生 一が知 事

私は看護師として一緒 以上前から協立病院 小児科医として京都 . 候 とどまらず、「子ども

全世代に連動します。

会の歪みを、いち医師 療の中で見えてくる社 Ŕ た ことを最近に知りまし 、 小児科医として診 知事候補への決意

だと決意されました。 どもを救うことが可能 て正すことで多くの子 としてよりも知事とし

されていたことを覚え とわかりやすい指導を 師としても的確な診断 して下さいました。 医 誰にでも声かけをよく

切にするかで、京都府 どもたちをどれだけ大 るのではないでしょう 民の幸福度も違ってく います。 未来を担う子 本当にその通りと思

ドクちゃん」のような トナムの「ベトちゃん

多忙な勤務の中、

り組みなど地域へ出か のため活躍されている けて「病の本質」解決 の貧困」を解決する取

から来て頂いており、

働かせて頂きました。 大変気さくな先生で、

府庁のシンボルであっ かす というたれ幕が 再び府庁に掲げようと、 た蜷川府政。 憲法を暮らしに生 その幕を

尾崎 望 プロフィール 1954年神戸市生まれ 59歳 と言うことは、若者を 大切にすることであり、 京都大学医学部卒業

小児科医として京都民医連の病院・診療所で 綾部協立病院、京都協立病院でも勤務。 勤務。

ベトナムでの枯れ葉剤による障害児の調査や リハビリ支援を早くから実施し、毎年ベトナム 訪問されていたことは有名。

ホームページは http://kyoto-yonaoshi.jp/

京都から「世直し」

京都府内で綾部市を含む

府政を変えましょう

引き上げ率を抑えることに としているが、市の努力で が大幅に引き上げされよう

めました。

小中学校教職員の多忙化

タ

後期高齢者医療の保険料

26日投開票で綾部 明が出されました。 市長選挙が行われ、 次のような内容の声 民主市政の会」は 1月19日告示 治に、多くの国民が

とお礼を申し上げま さんに心からの感謝 援をいただいたみな ませんでした。ご支 氏の勝利のために全 が、勝利にはおよび 1%)を獲得しました 32票(得票率24. 選挙の結果は3、9 力で闘いました。 梅原康生(やすたか)

綾部市長選挙結果につい

民主市政の会から

党安倍内閣の暴走政

もに、「原発再稼反 らしを守る市政」を りの声をあげるとと 対」「市民の命と暮 権の暴走政治に「黙っ 市政の会は、安倍政 不安と危惧を抱く中 ていられない」と怒 で行われました。 梅原康生氏と民主

拡充」「住宅リフォー 成を中学校卒業まで 道料金の引き下げ」 政策として「高い水 かかげて闘いました。 づくりを」 ム制度の創設で仕事 「子どもの医療費助 緊急に実現すべき を守る市政」をめざ た「原発再稼働反対」 実現するために、 して引き続き頑張り 「市民の命と暮らし

ま

その期限が今年3月で終了

時間を超える教職員につい

務記録簿から、1ヶ月80

勤務時間縮減は重要。

勤

教育委員会答弁は、

イムカード導入は? の実態調査をすること。

て報告を受けている。 タイ

します。 綾部市も制度継続

より安く設定されていたが、

険料」として、府内保険料 的に引き上げる「不均一保 7市町村は、保険料を段階

現を訴えました。

市の答弁は、

多くの皆さんからよ の会」は、この間に る活動ができません 遅れ、私たちの訴え りました。 活用した運動も広が クやホー ムペー ジを また、フェイスブッ せられた声や願いを でした。「民主市政 を全有権者に届けき しかし、出馬表明が

原氏の演説に共感、 演説会などで梅

聞く。今後の管理活用につ 用しない、防火用水として ないが、地元と協議し検討 いて現時点では定まってい も残さないと決定されたと していきたい。 地元の総意で、プール使

間超えは実人数で58人。 学校はないので、衛生管理 進者としている。 者はおらず、教頭を衛生推 等で勤務時間縮減に努めた 最高150時間だ。 本市に しているが、業務の効率化 は常勤教職員50名以上の ムカードは京丹後市が導入 1ヶ月の時間外80時

あり得る」と言っています

は「自治体独自の手当策は

》方向です。 厚労省

ますが、国は廃止

を国に要望してい

ので、市としての努力を求

で指摘された業務改善と教 職員組合の全国アンケート おられることは問題だ。教 を超えている教職員が多く 搗頭...「過労死ライン」

員の増員を求めました。 今後の方向は? 志賀児童プールについて

雑草がはえている児童プール

戦争への道 「秘密保護法」に反対です